



Antwort zur Anfrage Nr. 1062/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Masterplan Layenhof (ödp)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der nächsten Zweckverbandsversammlung liegt eine Beschlussvorlage vor mit dem Ziel, einen Masterplan für das Zweckverbandsgebiet aufzustellen. Aufgrund der rechtlichen Voraussetzungen ist dies auch das planungshoheitliche Gremium, das über sein Hoheitsgebiet bestimmen kann.

Eine konkrete Planung seitens der Stadt Mainz kann es deshalb nicht geben, allenfalls Überlegungen, da auch die Fachbehörden der Stadt an der vorgesehenen Arbeitsgruppe beteiligt werden sollen. Das Ergebnis der Entscheidungen ist abzuwarten.

Mainz, 23.01.2014

gez.
Ringhoffer
Beigeordneter

